

JORNADA DE LA PRENSA EN COLÓN

Radio Llanura de Colón. Una delegación de base activa, soñadora y comprometida con la verdad celebra la jornada de la prensa cubana. Son 14 los periodistas que la integran.



La jornada de celebración por el Día de la prensa cubana reunió a los integrantes de la delegación de base Radio Llanura de Colón y a trabajadores del medio para homenajear a nuestro apóstol José Martí, fundador del periódico Patria.

Fue reconocido Efraín Rodríguez Salas, dada su contribución al periodismo por más de 5 décadas de labor.



Como parte de las actividades fue impartida la conferencia "Arte y periodismo, impurezas y travestismos" por el Máster en Ciencias y director de programas, Orlando Blanco García: una aproximación a la historia y tendencias actuales del periodismo.

Otras actividades

- Trabajo productivo en la Cooperativa Sexto Congreso de la localidad.
- Constitución del círculo de la prensa que atiende la defensa en la provincia.
- Constitución del círculo de la prensa que atiende Ciencia y Tecnología.
- Un matutino especial.
- Encuentro con los jubilados.



"Odio la pluma que no vale para clavar la verdad en los corazones y sirve para que los hombres defiendan lo contrario de lo que les manda la verdadera conciencia, que está en el honor, y nunca fuera de él"

José Martí



Radio Llanura de Colón